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□　福久町町会　/　福久町生産組合

　　皆様には日頃から町会運営・生産組合運営に対し、各段のご理解とご協力を賜り誠に

  ありがとうございます。

　　年度末における2021年度定期総会は、新型コロナウイルス拡散防止のため班長のみの

　出席(他は委任状)として、事業・決算報告や新年度の事業計画・予算、役員の改選などの

　議案を審議、承認されました。

　　また、4月17日に第1回班長会を、6月26日に生産組合の第1回委員会をそれぞれ開催し、

　下記のとおり、委員長、副委員長が決定したので報告します。

　【新執行部一同、引き続き「安全・安心で、住みやすい町づくり」を目指して、町会運営に

 取り組 んでまいりますので、変わらぬご支援とご協力を宜しくお願い致します。】

□2022年度役員

町会役員 生産組合役員

役　職 氏　名 連 絡 先 班 役　職 氏　名 連 絡 先 班

町 会 長 中村　渉 24班 組 合 長 林　康彦 9班

副町会長 東　博保 10班 副組合長 前田　良松 7班

(総務)

副町会長 東　弘樹 23班 副組合長 荒木　恒一郎 2班

(防災・環境)

副町会長 新家　正義 1班 副組合長 堀　　　操 15班

(施設)

副町会長 高木　亮平 1班

(文化)

会　計 長岡　暁弘 6班 会　計 福田　 実 5班

監事（会計監査） 東　 長仁 10班 監事（会計監査） 西嶋　敏雄 8班

相 談 役 石田　吉明 6班 相 談 役 小路　哲夫 15班

*防災防犯交通安全(防災)・環境衛生(環境)・総務広報(総務)・施設管理(施設)・文化体育(文化)

*生産組合役員の班は、町会の班で記載

□2022年度班長（町会）

班 氏　　　　名 班 氏　　　　名 班 氏　　　　名

1班 〇 西川　賢也 9班 〇 林　康彦 17班 竹川　豊志

2班 西窪　正 10班 川村　敏子 18班 西村　秀夫

3班 渡邊　真 11班 杉浦　良作 19班 朝日　一馬

4班 向　直樹 12班 川角　博 20班 〇 西　雄一

5班 〇 表　道和 13班 ◎ 前濱　裕伸 21班 竹森　和生

6班 石田　吉明 14班 横川　四郎 22班 山島　良昭

7班 元　貴史 15班 小路　哲夫 23班 吉野　晃生

8班 宮本　大助 16班 北角　政美 24班 〇 気屋村　由久

◎委員長　　○副委員長　

全戸配布
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□2022年度委員（生産組合）

班 氏　　　　名 班 氏　　　　名 班 氏　　　　名

1班 　◎　小路　哲夫 4班 浦　良一 7班 辻　幸雄

2班 中村　賢一 5班 元林　忠治 8班 吉田　満

3班 出戸　竹則 6班 河内　直樹 9班 宮下　浩一

◎委員長　　　

□　町会班長会

　4月17日(日)　10時から第1回班長会が開催され、以下の事項について話し合いました。

　　・班長の役割について(回覧・町会費の集金・ゴミ当番・資源回収当番・会館の清掃・班内の意見収

　　　集等)

　　・2022年度事業計画について

　　・役員選考委員の役割りについて

□　町内の河川改修状況　

　・今年2月から4月にかけて、5班中田さん前から6班宮村さん前まで工事完了しました。

　・市・内水整備課によれば、今年度は、秋の農繁期終了後から着手し、降雪期前には完了したいとの

　　ことです。（今年度が最終年度の工事で、7班石黒さん後ろ（直角屈折部の手前）までです）

□　町内の道路整備を実施　

　・今年2月から3月にかけて、4班東さん前から4班向さん前まで、路肩整備工事により有効幅員の拡幅

　　が行われました。（完了後、整備箇所が沈下したため、現在、修繕の準備中です）

□　牛殺川の流水部除草

　・5月の牛殺川愛護会による護岸、堤防の草刈りに続き、6月には市・内水整備課の発注により流水路

　　部分の除草が行われました。

　・これにより、河川環境が大きく改善されました。（が、雑草の勢いは凄いので、今後とも牛殺川草刈り・

　　清掃活動（年間、春・夏・秋の３回を予定）にご協力をお願いします。

□　マイナンバーカード出張申請受付

　・市の職員が町会に出向いてマイナンバーカードの申請を受け付ける本サービスを、福久町会館を会

　　場に開催し、１２名の方が申請を行いました。今後も町会員のみなさんの福利厚生等に利用できそ

　　うなサービス等の案内があれば活用したいと思います。

着手前
愛護会草刈り後の
流水面除草工事中 完了！
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□　千坂校下町会対抗ソフトボール大会優勝

　・コロナの影響で中止が続いていた千坂校下町会対抗ボール大会が、今年５月、３年ぶりに開催され、

　　福久町町会チームが優勝を果たしました。前回大会の準優勝に続いての快挙です。

　・これにより、校下代表として金沢市の市民大会への出場となります。市民大会の開催は９月４日（日）

　　です。みなさんの一層の応援をよろしくお願いします。

□　金沢外環状道路（海側幹線）の整備状況

　・長年にわたり計画、整備が行われてきた海側幹線がいよいよ完成間近となり、年内に供用開始（開

　　通）となる予定です。完成といっても４車線のうち２車線の完成なので、当面は暫定２車線供用です

　　が利便性は向上します。一方で交通環境が変化するため、交通事故には十分注意してください。

　・また、福久町は国道８号に海側幹線が接続する交通の要衝になることから、今まで以上に注目され

　　る地区になると思われます。さらに将来、金沢イオン方面まで接続部が延伸整備される計画も含め、

　　海側幹線が福久町の将来に確実にプラスとなるよう今後も情勢を注視していきましょう。

◎　福久町会館の使用に際してのお願い

　全国的にコロナ対策は少しづつ緩和の方向ですが、福久町会館への入館に際しては、当面は以下の

　実践をお願いします

〇会館出入口で手指を消毒して下さい。

〇マスクを着用して入館して下さい。

〇大きな声を出すことは自粛して下さい。

〇体温37.5度以上の発熱のある方の入館は控えて下さい。

〇その他(出入口にいろいろ掲示してあります。)

◆福久町会館の使用申込みは、会館担当の新家（1班） ・または町会長中村(24班)

   に連絡して下さい。

　会館の鍵貸出は最寄りの町会役員までお願いします。

（プレイ中）　ガンバレ福久チーム！

優勝メンバーです  !(^^)!

千木町方向から山側方向を望む

もう少しで完成です！

海側幹線から国道８号を望む

国道８号への接続部
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●「防災」一口メモ

　今年は梅雨が６月中に明けるという異常な状況に続き、本格的な夏が一気に到来した感じですね。

以前は、夏には「夕立」というものがありましたが、最近ではめっきり聞かれなくなり、代わって聞かれる

ようになったのが「ゲリラ豪雨」です。どちらも発生のメカニズムは同じらしいのですが、「夕立」は季語

にもなっており情緒も感じますが、「ゲリラ豪雨」はまったく逆で緊迫感を覚え恐怖すら感じます。

　そして今、急速にクローズアップされているのが「防災・減災」です。福久町は山地からも海岸からも

離れており、森下川の他は付近に大きな河川がないため、災害に対して気が緩みがちになりますが、

河北潟が近いことから浸水害、森本・富樫断層に近いことから地震災害、その他にも不測の災害があ

り得ます。日頃から防災意識を持つように心がけ、いざという時に備えましょう。

【下記は、内閣府が発表している、風水害、土砂災害から命を守るために必要な、最新（令和３年５月２

０日から）の避難情報チラシです。県や市などから出ている各種ハザードマップも合わせて、時々確認

する習慣を付けましょう】

　

※スマホやパソコンからの情報収集もとても有効です。気象庁の「キキクル」や石川県の「石川県河川
総合情報システム」のほか、金沢地方気象台もホームページを持っています。この他にもいろんな情報
サイトがありますので検索してみてください。これらに見慣れておくことも防災・減災につながります。

＊その他＊

◆外灯の修理並びに取替は、最寄りの町会役員まで連絡をして下さい。

◆千坂校下町会連合会ブログをご覧いただくと、各町会の様子や公民館からの回覧を閲覧することが

　出来ます。ぜひ、ご覧になって下さい！　

＊優勝したソフトボール大会の記事もバッチリ出ております！＊ 千坂校下

【表面】 【裏面】
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